



Les élèves de 6eA et 6eE sont allé(e)s au musée....

publié le 15/11/2023

Cette semaine, les élèves de 6eA (vendredi) et de 6eE (mercredi) sont allé(e)s au musée municipal d'Angoulême afin de profiter d'une visite guidée et d'un atelier sur le thème de la préhistoire.

Les élèves sont partis en bus du collège. Arrivés au musée, ils ont été divisés en deux groupes pour suivre :

- ▶ la visite avec Xsandra,
- ▶ un atelier pédagogique avec Emilie ou Leïla.

Au bout de 45 minutes, les deux groupes ont permuté.

Lors de l'atelier, les élèves ont pu étudier des maquettes d'habitat (habitat du Paléolithique et habitat du Néolithique) en observant les matériaux, la construction etc. Ils ont ainsi pu s'intéresser au mode de vie des habitants (nomades au Paléolithique, sédentaires au Néolithique).





Ensuite, ils ont pu manipuler des objets (réels) de l'époque comme un racloir, un biface, des pointes de sagaies etc. Les élèves ont été épatés à l'idée qu'ils pouvaient toucher des objets vieux de centaines de milliers d'années (voire plus !).





Lors de la visite, les élèves ont pu admirer les fossiles du musée : d'animaux (herbivores, carnivores), d'humains (crâne de Néandertal notamment). Ils ont pu réfléchir à la fabrication des outils, des parures etc. et en apprendre encore plus sur la vie des humains à la préhistoire (comment ils chassaient, comment ils s'habillaient, comment ils étaient enterrés).







Une visite très riche en apprentissages qui nous a même parue un peu courte tellement il y avait de choses à voir !

Pour plus d'informations concernant des visites au musée (gratuites tous les premiers dimanches du mois par exemple), c'est [ici](#)

Portfolio

